

EHRE



Wehr Dich gegen Zwangsheirat! Schließlich geht es um **Deine Ehre.**

Eine Zwangsheirat wird oftmals auf Grund der „Familienehre“ angewandt. Hilflose und größtenteils minderjährige Mädchen, Töchter, Schwestern – sowie Jungen, werden dabei gegen Ihren Willen verheiratet und mitunter schwer misshandelt, was diese „Ehre“ scheinbar nicht verletzt...

Wir helfen, beraten und unterstützen Dich:

Zwei interkulturelle Beratungsstellen für Opfer von häuslicher Gewalt und Zwangsverheiratung:

i.bera:
040 / 238 55 83 23
i.bera@verikom.de
www.verikom.de



i.bera
Interkulturelle
Beratungsstelle
für Opfer von häuslicher
Gewalt und Zwangsheirat

LÂLE:
040 / 729 632 26 / 25
lale@ikb-integrationszentrum.de
www.ikb-integrationszentrum.de



gefördert durch

 Behörde für Soziales,
Familie, Gesundheit
Hamburg und Verbraucherschutz